



SHEINBAUM, UNA RÉPLICA PERFECTA DEL GOBIERNO DE AMLO



A un mes de haber asumido el Poder Ejecutivo, la presidenta Claudia Sheinbaum, no deja de mencionar a López Obrador en sus conferencias ni los supuestos logros de esa administración, lo que convierte en una copia exacta.

Ernesto Sánchez Rodríguez, diputado federal del PAN, comentó que la mandataria no ha podido “despegarse” de la marca AMLO.

“Parace que hasta lo hace intencional, en el PAN vemos una copia total entre la presidenta y el hombre que destruyó al país en seis años”.

Sánchez Rodríguez dijo que este país requiere “mano dura” contra la delincuencia y no hay decisiones totalmente autónomas, todo es autorizado por López Obrador.

Añadió que este primer mes de Gobierno con Sheinbaum, “vemos lo mismo, vemos que también trae un perfil destructor de las instituciones públicas”.

El también diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández, se refirió a que la Federación tuvo que “reciclar” a varios funcionarios del sexenio pasado y eso fue una equivocación.

“Se da un mal mensaje a la opinión pública, es claro que Sheinbaum tocó base con López Obrador para conformar este gabinete”.

<https://lineapolitica.com/sheinbaum-una-replica-perfecta-del-gobierno-de-amlo/>